

## Viernes 18 de septiembre 2015

El Financiero Salarios del DF, los menores de Latam

DANIEL VILLEGAS En la ciudad de México una persona debe trabajar 218 horas para poder adquirir un iPhone 6, lo que la ubica entre las 10 urbes donde se debe laborar más horas para poder adquirir este tipo de teléfono. En ciudades de Latinoamérica como Bogotá, Santiago de Chile o Sao Paulo se debe trabajar casi la mitad que en el DF para ello: 143, 131 y 109 horas, respectivamente. En el reporte Precios e Ingresos de 2015, la Unión de Bancos Suizos (UBS), indica que de 71 ciudades, en Zúrich se requieren 20 horas para comprar un iPhone 6. En contraste, en Kiev se debe trabajar más de 627 horas para ello. Con base en el reporte, los salarios netos en la ciudad de México se situaron en el lugar número 63 de 71 ciudades, ubicándose por debajo de todas las urbes de Latinoamérica

revisadas. P.C. Distrito Federal, América Latina, salarios, poder adquisitivo Naufraga programa de productividad

ZENYAZEN FLORES El Programa de Apoyo para la Productividad (PAP) de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), insignia del gobierno federal para impulsar la productividad laboral, fue eliminado en el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2016, luego de que dejara de operar este año por insuficiencia presupuestal. El PAP, que inició con 108 millones de pesos en 2009, reportó una súbita reducción en su presupuesto en los siguientes cuatro años (2010 a 2013) al contar con 374 millones de pesos promedio para cada año. La Secretaría del Trabajo, reportó en su Tercer Informe de Labores 2014-2015 que "en el periodo comprendido entre el 1 de enero y 30 de junio de 2015, el PAP no ha tenido operación por cuestiones de insuficiencia presupuestal", por lo que en ese lapso no se registran trabajadores ni empresas beneficiarias. La suspensión del programa se da pese a que de acuerdo con la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, la STPS tiene bajo su responsabilidad contribuir a incrementar la productividad entre los sectores productivos a través del PAP, que opera con subsidios a empresas para el desarrollo de capacidades de los trabajadores. P.C. STPS, Programa de Apoyo para la Productividad, productividad Reforma Retrocede dólar a \$16.84 Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (18 septiembre 2015).- Un día después de que la Reserva Federal anunció su decisión de mantener sin cambio su tasa de interés de referencia, la cotización del dólar se mantiene a la baja contra el peso mexicano. El dólar al menudeo retrocede a 16.84 pesos a la venta y 16.09 a la compra en ventanillas de Banamex, una reducción desde los 16.90 en que finalizó ayer. En cruces interbancarios, la divisa estadounidense se vendía a 16.5200 y compraba a 16.5150, lo que representaba 7.55 centavos menos que el jueves ante un panorama negativo a nivel mundial, en el que también retrocedían los precios del petróleo. En el mercado accionario, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reulaba 0.84 por ciento y el Euro Stoxx, índice de las 50 empresas más importantes en la zona euro, perdía 2.93 por ciento. La baja del principal indicador de la BMV está en línea con sus pares estadounidenses y europeos. Destaca el declive de 1.17 por ciento en el Dow Jones, 1.08 por ciento en el Standard & Poor's y 0.85 por ciento en el Nasdaq. En China, cuya economía ha despertado preocupaciones al interior de la Reserva Federal, el Shenzhen subió 1.25 por ciento y el Shanghai Composite 0.38 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. tipo de cambio Da Fed tiempo a economía mexicana

Por Bloomberg Cd. de México México (18 septiembre 2015).- La decisión de la Reserva Federal de mantener sus tasas de interés está dando tiempo a México para poner en marcha su lenta economía. El Banco de México, encabezado por Agustín Carstens, dejará el lunes sin cambio su tasa de interés, a un mínimo récord de 3 por ciento, de acuerdo con las estimaciones de 11 analistas encuestados por Bloomberg. Antes del jueves, los analistas estaban pronosticando que Banxico seguiría la decisión de la Fed de elevar las tasas. Las apuestas para las tasas de corto plazo en el mercado de swaps también tuvieron su mayor baja en seis meses. Banxico ha recortado sus estimaciones de crecimiento económico en más de un punto porcentual este año debido a la caída en los precios del crudo. La menor expansión a llevado a la tasa de inflación a su menor nivel en casi 50 años. AÚn así, los funcionarios de Banxico han señalado que probablemente eleven las tasas de interés cuando lo haga la Fed para preservar la ventaja de tasas sobre Estados Unidos y evitar que los inversionistas extranjeros retiren su capital. P.C. Reserva Federal, sistema financiero, economía mundial Retiran capitales de emergentes

Londres, Inglaterra (18 septiembre 2015).- Los inversionistas inyectaron dinero en las bolsas de países desarrollados la semana pasada, pero nuevamente retiraron fondos desde los mercados emergentes, en un ajuste de carteras antes de conocerse la decisión de la Fed de Estados Unidos sobre las tasas, dijo hoy Bank of America Merrill Lynch. El flujo de dinero en los mercados bursátiles fue el más grande en 10 semanas y el mayor este año en las acciones estadounidenses. En tanto, los retiros desde los mercados emergentes registraron su décima semana consecutiva.

P.C. fuga de capitales, economías emergentes El Economista Buscan más autonomía para Pensionisste ELIZABETH ALBARRÁN Para el próximo año, el gobierno federal buscará independizar la administradora de fondos para el retiro (afore) Pensionisste del organismo público, dado que no cuenta con autonomía operativa, normativa y de gestión, lo cual le impide actuar de manera dinámica, en línea con lo que le exige el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR). "A casi cuatro años de su creación, Pensionisste no ha logrado consolidarse plenamente como una administradora de fondos para el retiro, básicamente por las restricciones administrativas y operativas que enfrenta", expone el Anexo 4 de las Iniciativas del Paquete Económico para el 2016. El documento detalla que las restricciones que tiene esta afore le impiden realizar campañas enfocadas a incentivar el ahorro voluntario, la implementación de una estrategia comercial para la recepción y retención de nuevos afiliados, así como el establecimiento de oficinas de atención necesarias para su operación. P.C. pensiones, sistema financiero Sedesol sufre recorte de 5,232

mdp ELIZABETH ALBARRÁN La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) contará con 5,232 millones de pesos menos en su presupuesto para el 2016, lo cual afecta a dos de los programas más importantes: Pensión para Adultos Mayores y Desarrollo de Zonas Prioritarias. De acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) del 2016, contará con 109,271.9 millones de pesos, 4.57% menos de lo aprobado para el 2015. A principios de año, y como efecto de menores ingresos petroleros, a la dependencia se le recortaron 3,750 millones de pesos. P.C.

Sedesol, sistema financiero, finanzas públicas, pensiones, presupuesto América latina está más desprotegida que en el 2008: FMI REUTERS América Latina está en una posición más débil que en el 2008 para responder a choques económicos externos debido a los niveles más altos de deuda y al menor potencial de crecimiento, dijo el jueves un alto funcionario del FMI. Es una situación más difícil y por lo tanto los países deben tener cuidado en cómo reaccionan frente a este escenario", dijo a Reuters el director para el Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), Alejandro Werner. P.C. FMI, América latina, economía mundial Petróleo, estable ante debilidad del dólar REUTERS Los precios del petróleo operaban estables el viernes por la debilidad del dólar después de que la Reserva Federal mantuvo sus tasas de interés sin cambios, mientras persistían señales desalentadoras de que los mayores productores de crudo del mundo bombearían a altos niveles para mantener su cuota de mercado. El jueves, el banco central estadounidense decidió no subir las tasas de interés desde sus mínimos históricos y dijo que la incertidumbre sobre el crecimiento económico global la había forzado a actuar de ese modo. P.C. petróleo, precios La Jornada Bolsas europeas cierran con fuertes bajas por decisión de la Fed Por Afp Londres. Las principales bolsas europeas cerraron el viernes con fuertes bajas, que superaron el 3% en Frankfurt, tras la decisión de la Reserva Federal Estadounidense (Fed) de mantener sin cambios su tasa de interés. El índice DAX 30 de Frankfurt cayó un 3.06% y el CAC 40 de París un 2.56%, recuperando algo de terreno después de haberse depreciado más de 3.3% por la tarde. También retrocedió el Fotsie 100 de Londres, con una caída de 1.34%, así como el FTSE MIB de Milán que cayó 2.65% y el IBEX 35 de Madrid, que cedió 2.57%. P.C. Reserva Federal, bolsas europeas, sistema financiero, economía mundial Fuga de dinero de mercados emergentes, previa a decisión de Fed Por Reuters Londres. Los inversores inyectaron dinero en las bolsas de países desarrollados la semana pasada, pero nuevamente retiraron fondos desde los mercados emergentes, en un ajuste de carteras antes de conocerse la decisión de la Fed de Estados Unidos sobre las tasas, dijo el viernes Bank of America Merrill Lynch. El flujo de dinero en los mercados bursátiles fue el más grande en 10 semanas y el mayor este año en las acciones estadounidenses. En tanto, los retiros desde los mercados emergentes registraron su décima consecutiva. En la semana al 16 de septiembre hubo un flujo neto de 23 mil 800 millones de dólares hacia fondos bursátiles, aunque eso incluyó una entrada inusualmente grande de 11 mil 400 millones de dólares en un gran fondo estadounidense que cotiza en bolsa. P.C. fuga de capitales, economías emergentes Salarios de sector manufacturero cayeron 0.2%: Inegi Por Susana González G. México, DF. El empleo en la industria manufacturera aumentó 0.3 por ciento durante julio respecto a junio y 3.2 por ciento en términos anuales. Sin embargo, el promedio de los salarios, sueldos y prestaciones sociales que recibieron obreros y empleados cayó 0.2 por ciento tanto mensual como anualmente pese a que las horas trabajadas aumentaron 0.3 respecto a junio de este año y 2.7 por ciento en comparación a julio de 2014, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Las remuneraciones de trabajadores y empleados de esta industria han descendido en la mitad de los 32 meses que van de enero de 2012 hasta julio de 2015. En este año los descensos han ocurrido en julio con el ya mencionado 0.2 por ciento, en abril en la misma proporción y en marzo cuando cayeron 0.3 por ciento, en contraste con los aumentos de 0.1 por ciento y hasta 1.4 por ciento registrados en los cuatro meses restantes. P.C. INEGI, salarios